

SITCPLA Iberia INFORMA 24.03.20

SIN NOTICIAS SOBRE EL ERTE DE IBERIA

La última reunión que tuvimos, por vía telemática, con la dirección de Iberia fue el 20 de marzo. Cuatro días después, no disponemos de más información de la que os facilitamos en nuestro último comunicado sobre el tema, que publicamos al día siguiente.

La situación es la siguiente:

- La dirección no ha ofrecido a los TCP la posibilidad de apuntarse voluntariamente al ERTE, a pesar de que nos ha comunicado que las programaciones de abril saldrán el jueves 26, por lo que parece que no va a haber tiempo material para hacer esa oferta. Excepto si se retrasa la salida de las programaciones, o se deja sólo unas horas a los TCP para que nos decidamos.
- Seguimos sin habernos reunido con la dirección para fijar los criterios por los cuales los TCP serán asignados al ERTE.
- Seguimos sin conocer cuáles son sus propuestas en relación con el complemento salarial y el modo de distribuirlo, si linealmente o por niveles, o con algún otro criterio.

Entendemos la inquietud que esta incertidumbre genera en el colectivo de TCP, una inquietud que ha sido transmitida a la dirección por parte de la representación sindical, y lamentamos no poder ofreceros más información al día de la fecha.

Os mantendremos informados, en cuanto dispongamos de nuevos datos sobre el ERTE. Sección Sindical de SITCPLA en Iberia.



